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中原区召开
“不忘初心、牢记使命”
主题教育意见征求会

本报讯 近日，中原区委组织部召
开“不忘初心、牢记使命”主题教育意
见征求座谈会，各街道党建办主任和
机关工委负责人参加。

与会人员围绕群众期盼和迫切需
要解决的实际问题及如何开展好“不忘
初心、牢记使命”主题教育进行交流讨
论，将工作中存在的困难摆出来分析研
究，并分享了实践中的好经验、好做法。

会议要求，各单位要按照分层分
类的原则，进一步征求农村、社区、非
公、机关等各领域党员群众的意见建
议，梳理归纳、提前谋划，为“不忘初
心、牢记使命”主题教育扎实开展提供
有力保障。记者 张改华

中原区举办纪检监察系统
“青年论坛”
丰富执纪新知识
学习办案新技能

本报讯“外地入党，但户口在中原
区的党员归我们管辖吗？”“取到的证据
相互之间有矛盾，无从下手怎么办？”7
月4日，中原区纪检监察系统执纪审查
调查工作“青年论坛”开讲，这是“青年论
坛”小组讨论时，中原区纪委监委新入职
纪检监察干部向主讲人积极请教时的场
景。此次论坛，纪委监委近130人参加。

论坛上，主讲人将具体案例与理
论相结合，紧紧围绕违纪违法身份认
定、事实核实、取证规范、案件定性、办
案程序手续规范等方面进行讲授，详
实生动。讲授结束后，主讲人与区纪委
监委新入职纪检监察干部进行互动，解
答了他们在工作期间遇到的困惑。

“我来到纪检监察系统已经5个月
了，每天都能学到执纪新知识和办案新
技能，通过这种着眼于新入职人员的
‘青年论坛’，工作中遇到的许多问题
在讨论中豁然开朗，感觉今后办案更
有信心了。”一名新入职的纪检监察干
部表示。记者 张改华 通讯员 郝欢欢

市公务用车管理座谈会
在中原区召开

本报讯 为进一步规范全市党政
机关、事业单位租赁社会车辆管理工
作，7月 5日，郑州市机关事务管理局
在中原区召开关于郑州市公务用车管
理办法座谈会。会议指出，要明确红
线，真正破解基层用车问题。市纪检
监察员要求，严格公务租赁用车管理，
坚持公务租赁用车规范，认真做好此
次公务租赁用车改革。记者 张改华

中原区召开环境综合整治提升问题协调推进会

举全区之力、汇全区之智 高质量保障盛会召开

中原区领导督导绿东村街道城市环境综合整治提升工作

注重问题整改 让老城区展现新面貌
本报讯 7月 3日，中原区委常委、纪

委书记、监委主任薛晓军到绿东村街道督
导城市环境综合整治提升工作。街道负
责人介绍了工作开展情况。

据悉，绿东村街道围绕“序化、洁化、
绿化、亮化”的工作重点，对每条道路、每
个楼院进行逐一排查，建立问题台账，排
出整改工作时间表，采取错时上下班、二

级路长日巡查、联合集中整治等措施，全
天候、无死角开展整治提升工作。

截至目前，该街道排查的 500余处违
建已拆除近 200处，力争 7月 15日基本拆
除完毕，8月份硬化绿化到位；涉及亮化的
42家单位，目前已有17家进场施工，预计
8月15日大头落地。

薛晓军现场察看了伏牛路、白鸽 4号

院的提升整治情况，对街道前期开展的工
作给予肯定，同时表示，绿东村街道辖区
老旧社区多，整治提升工作时间紧、任务
重，要合理安排工作时间和人员，注重问
题的整改，通过整改推动工作落实，对已
整改的问题建立长效管理机制，使老城区
展现出新面貌。
记者 张改华 通讯员 朱东方

本报讯 7月1日，中原区政府党组成
员，中原区副总河长、贾峪河河长王泰峰带
领中原区农委、区城管局、区环保局、区攻
坚办、南水北调中线局、渠南路项目部及
相关街道主要负责人到贾峪河实地调研
河长制工作。

王泰峰一行重点了解了贾峪河河
道整治提升、夏季防汛和各级河长履
职尽责情况，听取了河长办近期工作

进展汇报，并对工作中存在的主要问
题提出建议。

王泰峰对中原区河长制工作提出要
求：要高度重视，提高政治站位，切实把
河长制这项工作牢牢抓在手上、落实在
行动上、体现在成效上。各级河长要提
高思想认识，高度重视，全面落实河长
管河护河责任，加强巡河，认真排查隐
患，完善防范措施，确保安全度汛。要

多措并举，夯实河长管河护河责任完善
制度，健全河长制工作机制。坚持水岸
同治，不断推动河长制深入发展。迅速
行动，加快推进河道环境整治提升工
作，提升改善中原区河湖库面貌，全力
打造干净整洁的城市环境，以崭新形象
迎接全国民族运动会，为中原更加出彩
做出应有贡献。
记者 张改华 通讯员 刘艺飞

本报讯 7月 4日，中原区召开环境综
合整治提升问题协调推进会，市人大常委
会副主任张春阳，市委市政府第一督查组
组长、市城管局副局长赵俊恒，中原区委副
书记、区长李晓雷，区委副书记、区委办主
任杜建强，区委常委、宣传部长成小波，区
领导符维、刘斌、王宏军，区委办、区政府

办、区委宣传部、区城管局、区文明办、区建
设局、区房管局、区接待办、区爱卫办及各
街道主要负责同志参加会议。

全区 14个街道和相关局委分别就“迎
民族盛会 庆七十华诞”城市环境综合整治
提升工作开展情况、任务台账完成情况、工
作中遇到的困难，尤其是需市级层面协调的

问题进行了汇报。中原区副区长刘斌对近
期工作进行总结，安排下一步工作。赵俊恒
对督查发现问题的整改工作进行了强调。

张春阳提出三点要求：一要强化责任意
识，积极肩负起主体责任，落实区域任务，动
员各方力量积极参与，举全区之力、汇全区之
智，为全国民族运动会提供高质量服务保

障。二要抓住重点，按照时间节点抓好落实，
加大对乱停乱放行为的整治力度。三要加强
统筹协调，立足服务好、保障好全国民族运动
会，形成工作合力，建立长效机制，大力推进
城市环境综合整治提升，为郑州全面提升城
市环境治理水平探索路子、贡献智慧。
记者 张改华 通讯员 张亚芳

中原区领导实地督导杜康大酒店等重点区域综合整治提升工作

服务场所要体现高标准、高水平
本报讯 7月 4日，中原区委副书记、

区委办主任、区环境综合整治提升指挥部
指挥长杜建强深入杜康大酒店、中州国际
大酒店周边区域，实地督导环境综合整治
提升工作。

杜建强察看了建筑物外立面破损、绿
化带内绿植良莠不齐、周边道路“序”化等
问题，并现场向秦岭路街道、须水街道、中
原新区相关负责人一一交办，要求他们高
度重视、抓紧整改、及时见效。

杜建强表示，要高标站位。各级各部
门要充分认识到“办好一个会、提升一座
城”的重要性，切实把思想和行动统一到

决策部署上来。做好顶层设计，着眼科学
化、人性化、超前化，工作发动、人员投入、
整治标准、具体措施等各个环节都要体现
高标、体现档次、体现水平，真正通过环境
整治提升的成效，向外界展示中原区广大
干部作风优良、善打硬仗的良好风貌。

要更新理念。要抱着敢于否定自己
的态度推进工作，边探索、边提升、边完
善，确保各项工作既精准发力，又精益求
精。要全力推动“序化、洁化、绿化、亮化”
全覆盖，通过几个月的努力，打造一个崭
新的中原区。

要聚焦问题。树立目标导向和问题

导向，坚持“一天一个样，每天不一样”的
目标，尤其是对于前期督导组发现的问
题，要不推、不捂、不拖，主动认领任务，加
快建立台账，一项一项追踪整改。对于超
出职能范围的，要如实、逐级、快速向上级
反映，区委、区政府会第一时间协调沟通，
确保问题尽快解决。

要发动群众。城市环境综合整治提
升是一场全民性活动，要坚持以人民为中
心的思想，接地气、抓深入、求实效，以强
大的舆论态势动员每名群众参与其中，打
赢一场轰轰烈烈的环境治理攻坚战。
记者 张改华 通讯员 王洪

中原区领导到贾峪河调研河长制工作

改善中原区河湖库面貌 以崭新形象迎接盛会

本报讯 为切实贯彻落实中原区委、
区政府“迎民族盛会 庆七十华诞”城市综
合整治推进会精神，加快解决重点区域治
理难题，确保西三环两侧市容环境大提
升，7月 3日，中原区委常委、组织部长
魏建民，区政府党组成员齐永先到汝河路
街道，调研西三环两侧综合治理情况。

魏建民、齐永先一行先后察看了西三
环沿线黄土裸露、杂物清理、违建拆除等

情况，街道分包领导、相关工作负责人分
别介绍了目前存在的具体问题和下一步
治理措施。

魏建民、齐永先一行对汝河路街道目
前的工作进展给予肯定，同时表示，要认
清形势，全力做好城市环境综合整治提升
工作，为“迎民族盛会 庆七十华诞”工作
打下坚实基础。要突出重点，对重点区
域、重要部位、重点道路进行高标准、全方

位地集中整治，做到以点带面、点面结
合。要标本兼治，坚持短期整治与长效管
理相结合，在短期内集中力量先解决治标
的问题，为全国民族运动会的召开提供保
障。同时，要探索路子、积累经验，形成长
效机制，最终达到“办好一个会、提升一座
城”的目标。
记者 张改华
通讯员 刘锐 刘赛

中原区领导调研汝河路街道西三环两侧综合整治情况

高标准全方位集中整治重点区域、重点道路


